

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Nobar Semifinal Piala AFC Asian Cup U23, Kedekatan Polisi dan Masyarakat Semakin Erat

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Apr 30, 2024 - 11:34



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Nobar Semifinal Piala AFC Asian Cup U23, Kedekatan Polisi dan Masyarakat Semakin Erat*

Palabuhanratu, 29 April 2024 – Semangat kebersamaan dan nasionalisme mewarnai Mako Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi malam ini. Sebanyak 200 warga bersama-sama anggota kepolisian setempat menghadiri acara Nonton Bareng (Nobar) pertandingan semifinal Piala AFC Asian Cup U23 yang mempertemukan Timnas Indonesia melawan Timnas Uzbekistan. Acara ini dimulai pada pukul 21.00 WIB dan berlangsung seru dengan dukungan penuh dari para penonton.

Kegiatan Nobar ini diselenggarakan oleh Polsek Palabuharatu sebagai bentuk upaya meningkatkan kedekatan antara polisi dengan masyarakat, serta untuk menumbuhkan semangat nasionalisme. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan kebersamaan antara warga dengan aparat kepolisian.

“Kami berharap melalui kegiatan ini, warga bisa merasakan suasana yang berbeda dalam menyaksikan pertandingan, serta meningkatkan rasa kekeluargaan antara warga dengan polisi,” ujar KAPOLSEK PALABUHANRATU, KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Selama acara berlangsung, penyelenggara menyediakan berbagai minuman dan makanan ringan untuk para penonton. Hal ini semakin menambah kenyamanan warga yang hadir. Euforia dan dukungan yang diberikan kepada Timnas Indonesia semakin menghangatkan suasana di tengah malam yang dingin.

Sampai laporan terakhir, pertandingan masih berlangsung dengan seru. Warga dan anggota polisi terlihat begitu antusias menyaksikan setiap aksi yang dilakukan oleh pemain Timnas Indonesia. Semangat dan harapan terpancar dari wajah para penonton yang berharap Timnas Indonesia dapat melaju ke babak final.

Acara nonton bareng ini tidak hanya sekedar menonton pertandingan, tetapi juga membuktikan bahwa kegiatan positif dapat menjadi sarana yang efektif untuk menjalin komunikasi dan kedekatan antara polisi dengan masyarakat.